

## Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 19 Toluca, México, a 24 de junio de 2013.

## POSGRADOS DEL IEEM FORTALECEN LA PROFESIONALIZACIÓN ELECTORAL

• En la emisión del programa "Entre Todos" participó el Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, Gustavo López Montiel, y el catedrático de tiempo completo de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAEM, Igor Vivero Ávila.

Para cumplir con el principio de profesionalismo que establece la normatividad electoral, en el Instituto Electoral del Estado de México se imparten tres posgrados que contribuyen a fortalecer el quehacer electoral, a incentivar la investigación y, a través de la docencia, coadyuvar al desarrollo de la cultura política y a la consolidación de nuestro régimen democrático, indicó Ángel Gustavo López Montiel, durante su participación en el programa televisivo del IEEM "Entre Todos".

El Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM explicó que actualmente se imparte la Maestría en Derecho Electoral, que se desarrolla en su cuarta promoción, así como la segunda promoción de la Maestría en Administración Electoral y la Especialidad en Derecho Procesal Electoral, que combinan el modelo teórico con la práctica y la experiencia profesional que tienen los alumnos.

Indicó que un factor para realizar la actualización de los programas académicos han sido las últimas reformas electorales y, en ese sentido, el IEEM ha emprendido la tarea de elaborarlos, considerando los tópicos novedosos que en ellas se incluyen, lo que contribuye a fortalecer el quehacer institucional de quienes cursan los posgrados, lo que redunda en que se tengan conocimientos necesarios para aplicarlos en el cumplimiento de sus actividades y funciones.

López Montiel dijo que para elaborar y revisar los programas de estudio de los posgrados, el IEEM cuenta con un Comité Académico, que también se encarga de darles seguimiento, además de un cuerpo docente de alto nivel y reconocido prestigio pedagógico, lo que redunda en materias que se imparten con calidad. Asimismo, describió los mecanismos para el ingreso a cada uno y acotó, que los posgrados del Instituto se imparten sin costo para los alumnos.

En el segundo bloque del programa, Guadalupe Juárez presentó al catedrático de tiempo completo de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAEM, Igor Vivero Ávila, quien abordó el tema "Los consensos y disensos en el proceso democrático", sobre los cuales explicó que en un régimen democrático el consenso y el disenso son parte de su diseño, por lo que entre los actores políticos se





## **Boletín de Prensa**

Unidad de Comunicación Social

tendrán temas que los acercan o los alejan, lo que puede ser por cuestiones ideológicas o de posición política.

A lo largo de su exposición expuso diferentes ejemplos, sucesos que por lo regular se observan en la etapa electoral o durante el ejercicio de Gobierno, considerando que se tiene una sociedad compleja, por lo que actualmente se tienen los canales para darles una salida institucional, como son los partidos políticos, el Poder Legislativo, o las organizaciones civiles, y esto se hace mediante la palabra, estableciendo el diálogo, que es una valiosa herramienta que garantiza la democracia cuando hay disensos.

Añadió que los ciudadanos pueden tener participación en las decisiones políticas y no sólo mediante su voto, al involucrarse en asuntos de su vida cotidiana y tratar de resolverlos mediante estas vías, por lo que ahora el reto es mantener los acuerdos que hasta a la fecha se han logrado.

El programa del Instituto Electoral del Estado de México, "Entre Todos", se transmite cada lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 146 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y vía internet por <a href="http://tvmexiquense.mx">http://tvmexiquense.mx</a>), y el público interesado puede consultar los programas anteriores desde la página de internet del Instituto en <a href="https://www.ieem.org.mx">www.ieem.org.mx</a>

"Entre Todos" es un espacio que ha abierto el IEEM orientado a la promoción y difusión de la cultura política, para acercar a la sociedad información para el debate libre de las ideas y contribuir con ello a la construcción de ciudadanía; objetivos que se vinculan con los de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; así como con los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

## **Atentamente**

"Tú haces la mejor elección"

Unidad de Comunicación Social

